



**SAXDOR**  
YACHTS

Los dos primeros modelos anunciados por Saxdor, el Saxdor 200 SPORT y el Saxdor 320 GTO, serán comercializados por Argo Yachting en las populares zonas de navegación de Baleares y el sur de España.

Jul 30, 2020 09:23 BST

## Argo Yachting recibe la franquicia de Saxdor en España y el Norte de Alemania

Argo Yachting, marca hermana de Princess Motor Yacht Sales, el mayor distribuidor mundial de Princess Yachts, ha recibido derechos exclusivos de distribución para comercializar los yates Saxdor de diseño finlandés en la costa báltica de Alemania y los territorios españoles de Baleares, Málaga, Puerto Banús y Sotogrande.

Lanzada en marzo de este año, Saxdor es una nueva y revolucionaria marca

de yates a motor de alta calidad diseñada por Sakari Mattila. Mattila es el diseñador original y fundador de las galardonadas marcas de barcos Axopar, Paragon, Aquador y XO y su ambición era construir una nueva generación de embarcaciones de alta calidad con estilo contemporáneo y equipados con la última tecnología, además con precios muy atractivos.

Los dos primeros modelos anunciados por Saxdor, el Saxdor 200 SPORT y el Saxdor 320 GTO, serán comercializados por Argo Yachting en las populares zonas de navegación de Baleares y el sur de España. La nueva asociación también abre la impresionante costa del Báltico a los navegantes alemanes, ofreciéndoles un mejor acceso, que solo un navío más pequeño y versátil como el Saxdor 200 Sport puede ofrecer.

El Saxdor 200 Sport es una embarcación única a motor fueraborda de 20 pies que combina la diversión y la potencia de una moto de agua con la seguridad y la comodidad de una embarcación compacta, para un emocionante viaje en el agua. Con un precio inicial de solo 22.320 €, equipado con un motor Mercury 100hp, el atractivo precio inicial del scooter lo hace más accesible para los navegantes de base. Su combinación de dimensiones compactas, construcción ligera, diseño de vanguardia y acabado de alta calidad también hará que sea una opción muy atractiva como lancha resistente y práctica para un superyate.

El Saxdor 320 GTO fue el primero de los tres modelos en la serie de 32 pies de Saxdor en ser anunciado. *Exquisitamente* diseñada, la serie Saxdor 320 ofrece un rendimiento fueraborda rápido y potente y una forma de casco refinada y económica. La potencia máxima, con una opción Mercury doble de 300 hp, alcanzará una velocidad máxima de más de 50 nudos, con una banda de crucero óptima entre 20 y 40 nudos. El precio inicial basado en un fueraborda Mercury V8 sencillo de 300 hp es de 90.900 €.

Max Whale, Director ejecutivo de Argo Yachting, dijo: «La marca Saxdor se adapta perfectamente a los valores de Argo y al nuevo enfoque de la navegación. Nosotros mismos somos una marca relativamente nueva, pero como los creadores de Saxdor, también tenemos una gran experiencia a nuestras espaldas y nuestras ambiciones están muy alineadas. Estamos encantados de formar parte del emocionante recorrido y expansión de Saxdor al mercado de la navegación recreativa y tenemos plena confianza en su éxito».

---

## Sobre Argo Yachting

Lanzada en 2018, Argo Yachting es una marca hermana de Princess Motor Yacht Sales, el mayor distribuidor mundial de Princess Yachts. Argo Yachting se beneficia de más de 50 años de experiencia en ventas de yates a motor de alta gama y múltiples oficinas en toda Europa.

Posicionado como un corredor de yates de lujo del siglo XXI, Argo Yachting tiene como objetivo ofrecer un tipo de corretaje completamente diferente centrado en proporcionar un nivel de servicio extremadamente alto durante y después de la venta.

Entre las nuevas marcas de barcos de Argo se incluye la gama de lanchas motoras de gran reputación Chris Craft, para las que Argo tiene un acuerdo de distribución exclusivo en el Reino Unido y Baleares.

Argo Yachting proporciona un marketing global para optimizar el precio de venta en el período más corto. La firma también cuenta con un equipo de técnicos profesionales para brindar a los nuevos propietarios una orientación técnica y ofrecer una atención continua, incluyendo la opción de una garantía de avería mecánica y eléctrica.

Para obtener más información, visite [www.argoyachting.com](http://www.argoyachting.com)